

Pressemitteilung | Seite 1 | 19.12.2023

Personeller Wechsel in der FWTM Abteilungsleitung

Zum 1. Januar 2024 wird es personelle Veränderungen in der Abteilung Wirtschaftsförderung der Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG (FWTM) geben: Thomas Stoffel, Leiter der Abteilung Wirtschaftsförderung sowie Geschäftsführer der Freiburg-S-Wirtschaftsimmobilien GmbH & Co. KG (fswi), wird aus persönlichen Gründen zum Jahreswechsel 2024 seine Leitungsfunktion in der Wirtschaftsförderung wie auch seine Geschäftsführung der fswi abgeben. Bis zum 30. Juni 2025 wird er die FWTM jedoch im Rahmen eines befristeten Teilzeit-Anstellungsverhältnisses bedarfsorientiert mit seinem umfassenden Wissen und seiner über 30-jährigen Diensterfahrung bei der FWTM unterstützen.

Thomas Stoffel ist seit 1990 bei der FWTM als Leiter der Abteilung Wirtschaftsförderung tätig, 1994 wurde er zum Prokuristen der FWTM (damals noch FWT) sowie 1995 zum Prokuristen der fswi bestellt. Seit 2000 ist Thomas Stoffel Geschäftsführer der fswi. Nach seinem Juristischen Staatsexamen an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg war er zunächst als Trainee in verschiedenen Ämtern der Stadtverwaltung tätig. In seiner langjährigen Tätigkeit als Leiter der Abteilung Wirtschaftsförderung sowie als Geschäftsführer der fswi hat Thomas Stoffel viele richtungsweisende Projekte vorgebracht, zuletzt die Entwicklung des ehemaligen Cerdia Areal. So konnten im Laufe der Zeit viele für die Stadtentwicklung sowie für das Umland wichtige Projekte realisiert werden.

Als Nachfolge für Thomas Stoffel wird Michael Richter als langjähriger und qualifizierter Stellvertreter zum 1. Januar 2024 die Leitung der Abteilung Wirtschaftsförderung übernehmen sowie zum 1. Januar 2024 zum Prokuristen bestellt. Nach dem Studium der Wirtschaftswissenschaften und Abschluss als Diplom-Volkswirt an der Albert-Ludwigs-Universität Freiburg, ist Michael Richter bereits seit dem Jahr 2000 zunächst als Referent, seit 2005 als Stellvertretender Leiter der Abteilung Wirtschaftsförderung und Teamleiter sowie seit 2009 zusätzlich als Stellvertretender Vorstand der Technologiestiftung BioMed Freiburg bei der FWTM beschäftigt. Neben allgemeinen Aufgaben im Rahmen der Wirtschaftsförderung und Standortentwicklung sind Schwerpunkte seiner Arbeit die Bereiche Cluster und Netzwerke, Innovation und Start-ups sowie die Führung der Geschäftsstelle der Technologiestiftung. Vor diesem Hintergrund hat Michael Richter u.a. die Freiburger Bewerbungen "Green City", "Health Region" und "Innovationspark KI" im Rahmen landesweiter Cluster- und Standortwettbewerbe koordiniert.

Pressemitteilung | Seite 2 | 19.12.2023

Die Nachfolge der Geschäftsführung der fswi wird Stephan Schoeller an der Seite des langjährigen Geschäftsführers Markus Hildmann, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Sparkasse Freiburg, übernehmen. Stephan Schoeller ist seit 2020 bei der FWTM in der Abteilung Wirtschaftsförderung beschäftigt und für Projekte der fswi tätig ist. So war er u.a. für die Entwicklung des ehemaligen Cerdia Areals im Industriegebiet Nord mit den komplexen Themen der Erschließung und des Natur- und Artenschutzes, sowie bei der erfolgreichen Ansiedlung der Firma Intuitive Surgical verantwortlich. Stephan Schoeller ist ausgebildeter Architekt der ETH Zürich und mit langjähriger Erfahrung im Projektmanagement sowie als ehemaliges Mitglied eines Immobilienfonds einer schweizerischen Bank für die anstehenden erweiterten Aufgaben bestens qualifiziert.

Über die Abteilung Wirtschaftsförderung der FWTM:

Ziel der FWTM im Bereich Wirtschaftsförderung ist es, die Attraktivität des Wirtschaftsstandortes Freiburg und der Region zukunftsorientiert weiterzuentwickeln, Vernetzungen herzustellen und Sichtbarkeit zu schaffen. Das erfordert fundierte Kenntnisse wirtschaftlicher Rahmenbedingungen und eine gezielte Betreuung ansässiger und ansiedlungswilliger Unternehmen. Auch die Förderung von Gründungen, insbesondere wissensintensiver, technologiebasierter Start-ups und Spin-offs aus Universität, Universitätsklinikum, Hochschulen und Forschungseinrichtungen, gehören zu den Kernaufgaben der Abteilung Wirtschaftsförderung.

Freiburg-S-Wirtschaftsimmobilien GmbH & Co. KG (fswi):

Die fswi ist eine Gesellschaft der Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau und der FWTM. Sie wurde 1993 zur Förderung der Wirtschaftsstrukturen in Freiburg, sowie im Geschäftsgebiet der Sparkasse, und einer aktiven Gewerbeflächenbedarfsplanung und Gewerbestandortentwicklung gegründet. Seit 30 Jahren entwickelt die fswi Bauland und vermittelt gewerblich nutzbare Immobilien zum Kauf oder zur Vermietung. Zudem ist die fswi kompetent in den Bereichen Marktanalyse, Flächenrecycling von Brachflächen, Erschließung, Altlastensanierung, Natur- und Artenschutzmaßnahmen, Erstellung von Nutzungskonzepten und Bewertung von Grundstücken. Weitere Informationen, sowie Möglichkeiten zur Ansiedlung auf dem ehemaligen Cerdia-Entwicklungsareal sind unter www.fwi-wirtschaftsimmobilien.de zu finden.